
1 　４番 1.子育て世代への支 （１）未来を担う次世代のため、出産や育児の負担を 町長

玉置　　守 　援 　　減らせるよう「子育て世代」への援助について 教育長

福祉課長

2.男女共同参画社会 （１）男女が均等に活動に参画する機会が確保され 町長

　の実現 　　社会的、経済的や政治的に入りやすい環境づ 住民課長

　　くりについて

3.インフラ整備の促進 （１）快適で住みやすい、住み続けられる勝浦町づ 町長

　　くり 建設課長

　　星谷橋架け替え工事について 上下水道課長

　　新浜勝浦線改良工事について

　　沼江バイパス工事の今後の見通し

　　各水道組合から町移管体制の現状
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2 　１番 1.みかん産業の現状 （１）勝浦町での栽培面積、生産量の現状と目標 町長

内谷　安宏 　と今後について （２）現状と目標の差を埋めていくには 副町長

（３）売り上げを上げていく戦略は 農業振興課長

2.旧坂本トンネルの補 （１）着工時期 町長

　強工事について （２）工法と完成後のトンネル内寸法 政策監

（３）再度住民説明会は行われるのか 総務防災課長

（４）県道から町道への移管について 建設課長

3.ポータルアプリ・多 （１）事業内容 町長

　様な情報配信基盤 （２）予算説明書と入札結果票の差額 副町長

　整備事業について （３）現状ある情報配信との違い 総務防災課長

4.オンライン相談窓口 （１）実証実験の結果 町長

（２）今後の利用予定、運用体制 副町長

（３）ランニングコスト 総務防災課長

企画交流課
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質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者
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3 　３番 1.防災関連について （１）常備消防と消防団について 町長

長尾　隆資 （２）自主防災団について 総務防災課長

（３）防災計画及び防災訓練について

2.星谷橋架け替え事 （１）現在までの取組状況について 建設課長

　業について （２）関係住民への説明会について

（３）事業費等について

3.県道新浜勝浦線に （１）狭あい部分の改良について 町長

　ついて （２）交通安全対策について 建設課長

答　弁　者質 問 の 要 旨件　　　　名質　問　者
質問
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4 　２番 １.福祉について （１）地域活動支援センターさるびあの運営内容は 町長

福井　裕美 （２）職員、活動の内容や利用者数は 福祉課長

（３）利用者について

（４）役場の補助が出ると聞きました　さるびあの運

　　営にいくらかかっていますか

2.コロナワクチン接種 （１）住民への接種の案内文書に「強い副作用の報 町長

　について 　　告があります。よくご自分で判断してください。」 福祉課長

　　と文言を入れてほしい

３.職員のストレスケア （１）職員でストレスケアはどんな感じでされていま 町長

　について 　　すか 総務防災課長

４.宅地造成について （１）横小近くの宅地の申し込み状況は 町長

（２）どのような分譲地の宣伝、告知をされています 建設課

　　か

5.人形浄瑠璃をもっと （１）小中学校での公演や児童・生徒へ体験をして 教育委員会事務局長

　親しんでもらうため 　　もらうのはどうか

　に

6.住民との対話 （１）住民から「定期的に町長と直接対話をしたい」 町長

　　との声を聞く　何か月に１回地区集会所で機会

　　を設けてみては
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質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者
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5 　５番 1.通学路の問題につ （１）安全対策の取り組みは 町長

花房　勝一 　いて 教育長

住民課長

建設課長

教育委員会事務局長

2.軽自動車税につい （１）減免申請の手続きは 町長

　て （２）継続検査用の領収書は 税務課長

3.和食勝浦線の共用 （１）過去の経緯は 町長

　開始について （２）現在の状況は 農業振興課長

建設課長

4.耕作放棄地につい （１）現状の把握は　対策は 町長

　て 農業振興課長

5.第６次総合計画につ （１）進捗状況は（特に重点項目） 町長

　いて 企画交流課長

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者
質問
順位
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6 　６番 1.防災について （１）マイタイムラインの今後のスケジュールは 町長

瀬戸　直一 （２）マイタイムラインを進める上でのコミュニティの 教育長

　　課題が 総務防災課長

（３）町が想定している最も大きい災害は

（４）各地域の避難所で、１週間避難したと仮定し

　　た時のシュミレーションは

　　役場職員の担当は決まっているのか

（５）児童生徒に対する教育として、毎年どのような

　　指導を行っているのか

（６）ネット環境の無い家庭に、災害、防災情報をど

　　のように周知されるか

2.沼江バイパスの件 （１）山復崩壊による迂回路、仮設道路について 町長

建設課長

3.農業振興について （１）沼江石原パイロット園地について 農業振興課長

（２）遊休農地の果樹園転換に奨励金を出しては

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者
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7 　７番 1.県「こども未来局」 （１）どのような目的で設置されたのか 町長

美馬　友子 　設置 （２）町とどのように連携するのか 教育長

（３）福祉課と教育委員会との連携は 政策監

福祉課長

2.少子化の現状 （１）年内の出産数、今年度出産数及び元年からの 町長

　産み育てる環境づく 　　推移 政策監

　り （２）そのうち核家族や移住者等の数は 福祉課長

　産後ケアサポート （３）産後ケア助産師による相談やケアの件数や状

　　況は

（４）育児相談や悩みの相談件数や現状、課題は

（５）家事負担軽減し休養と栄養補給のためにお弁

　　当の配食支援を

（６）産後２週間目の産婦健診が必要では

（７）役場内に授乳室やおむつ替えのスペースが必

　　要では

3.居場所づくり （１）子ども食堂の県内の状況は 町長

　子ども地域の食堂を （２）県の指導や支援は 政策監

（３）徳島県子どもの「居場所と学び」づくり事業につ 福祉課長

　　いて

（４）高齢者や子どもたちのみんなの居場所の確保

　　を

4.女子トイレ問題 （１）星谷運動公園公衆トイレ前の椅子の移動は可 町長

　　能か 教育委員会事務局長

質問
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質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者
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8 １０番 1.子どもの医療費無料 （１）現在の制度は、どうなっているのか 町長

井出　美智子 　化を完全に （２）完全に自己負担がいらない市町村もある 副町長

　　県下では、どこか 福祉課長

（３）勝浦も先進の自治体にならったらどうか

2.平石山鉱山対策を （１）線状降水帯が各地で発生している 町長

　　残壁の状態は、安全か 副町長

（２）町民の安心安全を確保することが求められる 政策監

　　町としてどう取り組むのか 建設課長

（３）新知事への申し入れは、考えているのか

3.リフォーム助成事業 （１）大好評のリフォーム助成事業の制度をもっと町 町長

　の拡充を 　　民の希望に添える形に変えたらどうか 副町長

（２）現在の申し込み方法は、どうしているのか 建設課長

（３）結果は、どうだったのか　改善したらどうか

（４）予算の増額をしたらどうか

－8－
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9 　９番 1.新知事との関係構 （１）勝浦町と人的パイプの構築が必要では 町長

篰　　公一 　築は

2.県道「徳島上那賀 （１）現在の状況は 町長

　線」横瀬橋東側改 （２）沼江バイパス崩落事故が改修工事開始に影響 建設課長

　修工事 　　しないように県に要望を

（３）今後の推進予定は

3.学童保育「たけのこ （１）現在の状況と今後の予定は 町長

　クラブ」の運営は （２）教室改修について 福祉課長

（３）運営形態はどうなるのか 教育委員会事務局長

（４）法人委託によるメリット、デメリットは

（５）将来的な展望は

答　弁　者
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